

“La esperanza crece con cada gesto sencillo”

Corpus Christi 2025

“Entonces, tomando él los cinco panes y los dos peces y alzando la mirada al cielo, pronunció la bendición sobre ellos, los partió y se los iba dando a los discípulos para que se los sirvieran a la gente.” Lc 9, 16

En la solemnidad del Corpus Christi, la Iglesia celebra el don de la Eucaristía, memorial del amor entregado de Jesús, que se hace presente en el pan partido y compartido. Este gesto sencillo, pero profundamente transformador, nos recuerda que la esperanza crece en cada acto de entrega y solidaridad.

El Evangelio de Lucas 9, 11b-17 nos presenta a Jesús que, movido por la compasión, alimenta a la multitud con cinco panes y dos peces. Este relato no trata únicamente de cómo saciar el hambre del cuerpo; nos revela una verdad más profunda: el compartir genera abundancia. Cada gesto sencillo de amor y generosidad es semilla de esperanza que transforma la realidad.

En el cartel de la campaña mostramos alguno de estos gestos sencillos: **el amor que acoge** sin condiciones ni prejuicios, **la escucha** que acompaña sin juzgar, **la mirada** que reconoce la dignidad de cada persona más allá de sus circunstancias, **la oración** que nos conecta con Dios y nos fortalece para caminar juntas y juntos. Son gestos que cualquiera puede realizar y, cuando una persona experimenta estos gestos de amor, a su vez se convierte en portadora de esperanza para otras personas, creando una cadena de solidaridad que se extiende mucho más allá de lo que podemos imaginar.

Este año, como Iglesia, vivimos un tiempo extraordinario de gracia: el **Jubileo de la Esperanza**, convocado por el papa Francisco, nos invita a ser testigos de la esperanza que nace del amor de Jesús crucificado y resucitado. Es un tiempo de renovación espiritual, de ponernos en camino como **peregrinas y peregrinos de esperanza**, para encontrar sentido a la vida y contribuir a construir un mundo más justo, fraterno y solidario. La esperanza no es un sentimiento superficial, sino una fuerza que nos impulsa a transformar la realidad, a relacionarnos como humanidad desde la justicia y la dignidad de todas las personas.

El papa León XIV, en su homilía del 18 de mayo de 2025, nos anima a seguir construyendo un mundo más justo y fraterno desde la sencillez de los gestos concretos: **“El testimonio de la fraternidad entre cristianos y fieles de otras tradiciones religiosas, manifestado con gestos concretos, contribuirá a construir un mundo más pacífico, como lo desean en su corazón todos los hombres y mujeres de buena voluntad.”**

Estas palabras nos invitan a ser testigos de esperanza en medio de la diversidad, haciendo de cada gesto sencillo, una escucha, un abrazo, una ayuda compartida, un signo de unidad y paz. En este tiempo marcado por conflictos armados, discursos de odio y desesperanza, necesitamos reorientar el corazón para reconocer la **novedad profética de la esperanza**: el deseo profundo de bien, de amor, de paz y de fraternidad humana. Pongamos la atención en lo bueno que hay en el mundo, sin dejarnos arrastrar por la tentación de la negatividad y del mal. **Es tiempo de perseverar, confiar, creer y amar.**



Caritas
Diocesana de Madrid

En nuestras Caritas parroquiales somos testigos de cómo la esperanza renace en las personas cuando recibimos una palabra de aliento, cuando alguien nos escucha con amor, cuando encontramos apoyo para seguir caminando. La esperanza se construye con pequeños gestos.

El cardenal José Cobo, arzobispo de Madrid, nos recuerda que: **“La caridad es una preciosa forma de anunciar a Dios. A veces se anuncia el Evangelio con palabras, pero otras veces hay que dejar que hablen las miradas, el amor y los gestos, aunque guardemos silencio. Y en eso, sois expertos.”** Estas palabras iluminan la esencia de nuestra acción: son los gestos cotidianos -la acogida, la escucha, el tiempo compartido, la oración- los que anuncian a Dios con fuerza y construyen esperanza en medio de las dificultades.

Esta campaña del Día de Caridad 2025 nos invita a ser sembradoras y sembradores de esperanza, a multiplicar los gestos sencillos que dan vida. Nos llama a construir comunidades acogedoras y solidarias, donde cada persona nos sintamos valorada, escuchada y amada.

Caritas Diocesana de Madrid sale el próximo día 19 de junio a celebrar el Día de Caridad. Ese día los cristianos y cristianas conmemoramos el amor infinito y apasionado de Dios por la humanidad y por cada hombre y cada mujer en concreto. La Caridad primera es la que nos regala Dios con su amor: *Deus caritas est*. Jesús Eucaristía es presencia incondicional y gratuita que alimenta y esponja el alma.

Con el lema **“La esperanza crece con cada gesto sencillo”** estaremos en las calles con más de 500 mesas repartidas por todo Madrid. Más de 5.000 personas voluntarias entusiastas se han sumado a nuestro llamamiento al amor solidario.

Os invitamos a compartir este mensaje de Caridad, Amor y Cercanía. Hacedlo contando lo que somos y lo que hacemos en Caritas y todo lo que pueden encontrar con nosotros. Difundidlo en los grupos parroquiales, realidades eclesiales, círculos de amigos, vecinos, en las redes... Pero, sobre todo, no lo olvidéis, este jueves 19 de junio, estaremos a pie de calle, muy cerca de los demás, con gestos sencillos, tratando de sembrar sonrisas, alegría y esperanza en los barrios y pueblos de nuestro querido Madrid.

Objetivos:



Caritas
Diocesana de Madrid

- **Descubrir el valor transformador de los pequeños gestos** que, inspirados en el amor de Jesús, alimentan la esperanza en la vida de las personas más pobres y vulnerables.
- **Fomentar el compromiso comunitario y el trabajo en red**, animando a nuestras comunidades parroquiales a ser espacios de acogida, solidaridad y fraternidad, y a colaborar con otras entidades y grupos.
- **Dar testimonio de la esperanza que nace del Evangelio**, recordando que cada gesto sencillo, una palabra de aliento, una ayuda concreta, una escucha atenta, es una semilla de esperanza para quienes más lo necesitan.
- **Celebrar la fraternidad que nos une como Iglesia**, reconociendo que juntos, como comunidad, podemos sembrar gestos sencillos de esperanza y construir un mundo más justo y humano para todas las personas.

LA ESPERANZA CRECE CON CADA GESTO SENCILLO

CORPUS CHRISTI
DÍA DE CARIDAD
19 DE JUNIO 2025



Diseñado por Freepik

